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《本日の例会》 

 

 
 

  
 

 
 
点 鍾  午後12時 30分 

 進 行  中島 高夫 ＳＡＡ 
 ソング  ｢我らの生業｣斉唱 

      ｢四つのテスト｣斉唱 
          竹並 栄一郎 ソングリーダー 
 

 

会長挨拶・報告     梅村 孝雄 会長  

皆さん今日は。本日は職業奉仕委員会の事業で、本庄
を知ろうのテーマの下、最新鋭の設備を備えたＴＡＯの

見学が予定されておりますので、１時にて例会を閉じる
予定にしております。皆様のご協力宜しく御願い致しま

す。 
最初に、５日に開かれた第三回第４グループ会長幹事

会についてご報告いたします。１２のクラブ会長幹事全

員出席、総勢３０名で様々な報告が有りましたが、特筆
すべき事がありました。我が本庄ＲＣの萩原さんの地区

米山推進委員を代表しての素晴らしいスピーチを聞けた
ことです。先週の例会で米山奨学生のバイズラ ザイド
ン君のスピーチは感動的でありましがが、それにも増し

て綿密に調査したデータを基に説得力あるお話を聞かせ
ていただきました。すぐにでも次次年度会長候補者とし

て推薦する価値ありと感じました。 
さて、先週の横尾セツ米山委員長と萩原さんのお話で、

本庄ＲＣとして一人でも多くの米山功労者を出さなけれ

ばいけないとの判断の下、本日６万円預金を下ろしこの
青い封筒にて米山功労者なるべく醵金いたします。平成

６年より米山準功労者として毎年３万円ずつ積み重ねて 
 

 

来ましたが、２年分積む事により本庄ＲＣの実績を高め
ることが出来ます。財政事情難しい折ですが、会員皆様
のご協力御願い致します。 

 人間のできる究極の奉仕とは何かとの議論があります。
己の肉体を他人の為に提供することであると言われては

おりますが、現実には何か良く理解できません。実は身
近で究極の奉仕が可能なのです。それはアイバンクへの
登録です。仏教国スリランカでは国を挙げての献眼運動

が行われており、世界中の国々へ角膜が送られており、
その数は、年間数千個に上り世界中に慈愛の種を播いて

おります。本庄ＲＣとしては、今後ともアイバンクへの
物心両面で協力していく事を御願い致します。 
本日１０月１０日は、眼の愛護デイです。１９３１年昭

和６年視力保存デイとして始まり、１９６３年昭和３８
年この日にアイバンクが創立されました。 

５日には、親子絵手紙教室が始まりました。須永委員
長より後で報告願います。 
７日には、情報、増強両委員会による、炉辺会合が開

かれました。多くの会員が参加して和やかな有意義な会
合でした。高橋パストガバナーには御忙しい中にも拘わ

らずご出席戴き、貴重なお話を戴き有難う御座いました。 
明るいニュースが飛び込んで来ました。ノーベル賞に

日本から二人選ばれました。それが功なり名を遂げたと

言っても良い東大名誉教授と民間企業の主任さんと言う
組み合わせがびっくりさせられました。これを機会に日

本の景気も上向きになれば最高です。 
 

 

幹 事 報 告     小林 雅幸 幹事 

・ Ｒ．Ｉ．よりザ・ロータリアンが届いております。 
・ 例会変更のお知らせが、上里ＲＣより届いておりま

す。 
・ 会報が川本・寄居クラブより届いております。 
・ 本日のＴＡＯ見学の件ですが、例会終了後速やかに

移動願います。見学開始時間は１３：３０よりです。 
 

 
職業奉仕委員会 

施設見学  ＴＡＯ（早稲田） 



 

委員会報告 

★新世代委員会         巴  高志 委員 

 
 
１０月５日に中央公民館で親子絵手紙教室を開催し

ました。須藤先生の指導のもと、楽しい時間を過ごしま

した。これからも隔週土曜日に開催していきますので、
皆さんも時間があればお手伝いに参加していただきたい
と思います。宜しくお願いします。 
 
 
★会員増強委員会       狩野 輝昭 委員長 

 

 

１０月７日に情報・会員増強合同委員会がグランドホ
テル本庄で開催されました。１９名の出席を得て盛況に
終わりました。高橋パストガバナーのわかりやすい内容

のある「ロータリアンとは」の話に３年未満の会員の理
解も深まりました。今後も開催しますので積極的に出席

して先輩との交流に役立てロータリーライフを楽しんで
ください。 
 

 
★国際奉仕委員会       後藤 芳生 委員長 

 

 

 
来年の８月に本庄高校の五十嵐君が交換学生として

ブラジルにいきます。受入が前倒しになりまして来年の

１月半ばとなりました。私も努力致しますが、私一人の
努力だけではなかなか難しいのでホームステイに関して

は皆様のご協力をお願いいたします。週末だけとか１ヶ
月、２ヶ月とか皆様のできる範囲でよろしいですからご
協力をお願い致します。 
 
 

ニコニコBOX委員会       田沼 正 委員 

（順不同・敬称略） 

山本 道彦   職業奉仕委員会の皆さんＴＡＯの見学
会よろしくお願いします。    

（以下同文でご投入がありました。） 
久保 英光・飯島 憲司・佐藤 賀則・三宅 健吉・ 
齋藤 清一・梅村 孝雄・井河 久昇・富沢  理・ 

真下 恵司・江原 栄一・矢島 淳一・岩渕 富男・ 
横尾 弘明・石原 輝弥・渋澤 健司 

 
 
野村 正行   ＴＡＯの見学にご協力いただきありが

とうございます。 
岩本 英人   ６月には志賀高原の焼額山へ登山。 

女性に囲まれて。 
笠原  勝   １０／７号のかわら版『こだま』を３

０部持ってまいりました。読んで頂け

れば幸いです。 
春山 茂之   本日１０月１０日は、目の愛護デーで

す。皆さん、目を大切にしましょう。
アイバンクに御協力下さい。 

入  利雄   食欲の秋がやって来ました。皆さんお

おいに楽しみましょう。 
田沼  正   欠席が続きました。 

髙橋 福八   目を大切にしましょう。 
岡芹 正美       ＴＡＯの見学楽しみにしてます。 
 

宮田 みよ子   本日１０月１０日は、目の愛護デーで
す。皆さん、目を大切にしましょう。 

（以下同文でご投入がありました。） 
古瀬 末雄・戸谷 丈・下山 正男・中島 高夫・ 
田沼  正・高柳 育行・堀田 辰一・渋谷 修身 

横尾 セツ・境野 定次 
 

 
 
 

 

本日の投入金額合計￥３７，０００ 



★ 出席委員会        矢島 淳一 委員長 
 

（内メーキャップ１５名） 
 

 

 

 

※ 第４グループ会長幹事会 

  １０月５日、第３回第４グループ会長幹事会が(ホス
ト本庄Ｒ．Ｃ・本庄南Ｒ．Ｃ)開催されました。 

 

 

 
会場風景 

 

 

 

 

 
萩原 達夫 地区米山奨学推進委員スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 
宮前 洋一 第４グループガバナー補佐挨拶 

 

 
 

 

 
懇親会 

 

 

 

 

 
梅村 孝雄 本庄Ｒ．Ｃ会長スピーチ 

 

 

 

 

 

 

会 員 数 

出席免除

会  員 

出席義務

会  員 

 

出席会員 

 

出 席 率 

 

１０５名 

 

６名 

 

９９名 

 

７６名 

 

77.5％ 



絵手紙作品 
 
    戸谷 丈さん 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 クラブ会報委員会    
三宅 健吉、高橋 誠一、近藤 伸侑、田中 克、福島 正美、巴 高志、 
田中 宏樹、並木 孝幸 

 
■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 
  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 
  ホームページ http://www.globals.co.jp/hp/HRotary/index.html 


